
報告第１号　令和３年度君津市男女共同参画計画実施調査票に対するご質問・ご意見について

№ 氏  名 推 薦 団 体 名 質　問　・　意　見 担当課の見解

1 須 永 和 良 君津市議会

新型コロナウイルスにより予定どおり実施できなかった事業が多いですが、目
的達成のため、別の手法を用いるなど検討し実行してほしい。

（市民活動支援課）
頂戴したご意見を事業担当課と共有するとともに、オンラインによる開催などデジタルツールの活用
などあらゆる手法での事業実施を検討し、目標達成に向け取り組んでまいります。

2 関 口 牧 江 君津市婦人会連絡会

（１）コロナ感染防止対策のひとつにオンラインでの研修も取り入れることも
あって良いのかなと思います。
（２）公民館の耐震関係で使用できない部屋がたくさんあります。
いつまでの期間なのか、ある程度の説明があるとありがたいです。
地域の拠点となっている公民館です。そして、とても大切な勉強の場であり、
活動の場でもあります。

（１）市民活動支援課
現状、オンラインで開催している事業も一部ございますが、今後ともコロナウイルス感染症拡大防
止のため、全ての事業の開催方法について、適宜、検討してまいります。
（２）生涯学習文化課
周南、小糸、清和、小櫃公民館で、耐震上の課題から部屋の一部利用制限を行っております。
清和公民館は、旧秋元小学校を活用した複合施設の整備とともに再整備を進めているところです。
周南、小糸、小櫃公民館につきましては再整備までに時間を要するため、その間、現在の施設を使
用できるよう応急対策工事を行います。こちらについては現在設計などの準備を進めております。
なるべく早く利用再開できるよう努力しているところですので、ご不便をおかけし申し訳ありません
が、ご理解ご協力をお願いいたします。

3 鈴 木 恵 子 君津市赤十字奉仕団

（１）事業番号23…具体的な施策の中で「農業、商工業など自営業で働く女性」
とありますが、高齢化の中でどんな情報を提供、収集しているのか。達成度
「Ａ」とありますが、職業安定所からの情報を提供するだけでよろしいのでしょう
か。
（２）事業番号51…女性の人材育成にかかる学習機会は教育機関独自の事業
化が求められているのではないでしょうか。全市にかかわる女性団体は、現
在、君津市には存在しないと認識しております。公民館や関係行政の連携の
中で全市民を対象とする具体的施策が必要なのではないでしょうか。

（１）経済振興課
職業安定所からの求人情報を紙媒体で設置及び４階きみジョブ内のパソコンで検索の支援、相談
業務を行っております。また、関係機関から情報提供のあった各種セミナー等のチラシを設置し、相
談業務の際に紹介も行っておりますが、さらなる支援について今後も検討してまいります。
（２）生涯学習文化課
本市では「君津市連合婦人会」が、全市的な視点で活動する女性団体として活躍してこられました
が、社会情勢の変化の中、平成３１年にその歴史に幕を閉じました。現在、君津市婦人会連絡会が
連合婦人会の精神を引き継ぎ、地域での活動の他、全市を視野に入れた活動も展開しておりま
す。
「きみつ女性広場」は各女性団体のリーダーで構成され、全市を対象にした研修会などを展開して
おります。また、現在、男女共同参画をより強く意識した視点での人権事業の展開などについて公
民館と検討をしております。今後も各機関との連携により幅広い視野で、女性の人材育成や男女共
同参画社会の充実に努めてまいります。

4 小 川 杏 奈 君津市ＰＴＡ連絡協議会

異性に対する暴力の排除（課題）において
・ＤＶ相談窓口の周知
・家庭内暴力等に関する相談窓口の開設
とある項目を見て、そのような相談窓口があることを知りました。

（市民活動支援課）
引き続き、市民や事業者などに対し、様々な機会を通じて相談窓口の周知徹底に努めてまいりま
す。

5 井 上 美 代 子 公募

（１）事業番号４…国や県の啓発チラシの設置（年10回程度）とありますが、公
共施設を利用する機会の少ない市民は、ほとんど目を通すことがないと思わ
れます。例えば、市の広報紙に、どこにどのような情報紙が置かれているか、
また新しく置かれたのかを載せるなど、市民に広く情報が行き渡る方法を考え
てほしいと思います。また、事業番号６の回覧による周知も同様で、自治会加
入世帯が減少している状況を考えると、他の方法も考えて周知の徹底を図っ
てほしいと思います。
（２）事業番号13…ステッカーやカードを庁舎や公民館以外のコンビニトイレに
も設置とあり、その頑張りを称えたいと思います。ただし、ＤＶはやる、やられる
双方の意識を変える必要があります。男子トイレにも是非お願いします。→市
民活動支援課
（３）事業番号25…学習機会の場の提供ですが、実績が少なすぎるのではと
思ってしまいます。情報周知方法か学べる環境づくりの支援ができないのか、
何故ですか。
（４）事業番号42…「一時保育園の増設を目指す」とする目標ですが、例えば、
社会福祉協議会のファミリーサポート支援センターなどとの連携、協力などは
範ちゅう外なのでしょうか。

（１）市民活動支援課
周知については、広報きみつ・市ホームページや自治会回覧をはじめ、LINEやTwitterなどのSNSも
活用し、周知徹底に努めてまいます。
（２）市民活動支援課
DVステッカーやカードの男子トイレへの貼付・設置につきましては、現在、市役所や君津駅にて実
施しております。今後も、公共施設はもちろんのこと事業所等にも協力を要請し、更なる貼付・設置
箇所の増設に努めてまいります。
（３）子育て支援課
自立支援教育訓練給付金及び高等職業訓練促進給付金は、母子家庭や父子家庭のひとり親の就
業を目指した主体的な能力開発を支援する制度で、受講費用の一部が支給されます。しかし、ひと
り親家庭が仕事を持ちながら受講することはハードルが高く、受講者が伸び悩んでおります。この
ため、引き続きあらゆる機会を通じて本制度の周知を行い、ひとり親家庭の自立の促進に努めてま
いります。
（４）保育課
ファミリーサポートセンター事業においては、地域において子育ての手助けが出来る方（協力会員）
と、子育ての援助を受けたい方（利用会員）が会員となり、会員相互の援助活動を支援することが
目的となっております。一方、一時保育事業については、保護者の就労形態の多様化及び保護者
の傷病等による緊急時の保育需要に対応し、並びに保護者の産後休暇又は育児休業の期間の終
了による就労への復帰を支援するため、児童に対して一時的な保育を行うことを目的としておりま
す。
ファミリーサポートセンター事業についても、子育ての援助を受けるにあたり効果的な事業と認識し
ておりますが、当該計画が掲げている課題である「ライフステージに応じた仕事と生活の調和の促
進」「多様化する保育ニーズの対応」という課題と照らし合わせると、一時保育事業を推進していくこ
とが最も適切であると考えております。

6 壁 屋 元 生 公募

（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、殆どの事業が寸断され
ている中で、達成度にランク付けが行われている。これは何故でしょうか。
（２）ハラスメントの被災者感情が概ね優先される中、これをどうやって共有化
させるのか。具体的考えの表示がない。

（１）市民活動支援課
新型コロナウイルス感染症の影響について、前年度と比較するといった観点からも、前回と同様の
方法で進捗状況調査を実施したところでございます。委員から頂戴した意見につきましては、次期
計画に反映できるよう努めてまいります。
（２）市民活動支援課
具体的な施策については、次期計画の中に盛り込んでいけるよう検討してまいります。

※　令和３年９月３日付文書（君市活第３６０号）で送付しました令和３年度君津市男女共同参画計画実施調査票に対するご質問・ご意見をまとめたものです。



報告第２号　新たな君津市男女共同参画計画の策定方針に対するご質問・ご意見について

№ 氏  名 推 薦 団 体 名 質　問　・　意　見 担当課の見解

1 須 永 和 良 君津市議会

社会は男女だけでないのが現状ですので、計画名を変えた方が良いと思いま
す。

頂戴したご意見を踏まえ、引き続き、検討してまいります。

2 石 井 和 子 君津市校長会

４．計画の名称
男女、にこだわらない社会に対する観点が今後、ますます重要になってくると
思います。検討をよろしくお願いいたします。

頂戴したご意見を踏まえ、引き続き、検討してまいります。

3 小 川 杏 奈 君津市ＰＴＡ連絡協議会

ＤＶ防止計画素晴らしいと思います。
・相談窓口を増やす
・両親の暴力を見て育った子どもの心のケア
・口論から暴力となるので「夫婦ゲンカ相談窓口」
・相談できる所があることを知らない人が多い。
・知っていても相談しない人もいる。

引き続き、あらゆる場面で相談窓口の周知に努めるとともに、相談支援体制のさらなる充実に努め
てまいります。

4 壁 屋 元 生 公募

10～20代女性の他県転出割合が男性に対しとても高い実績が認められるが、
原因把握の根元が未だに明確にされていない。すなわち「心の悩み」に関する
調査が認められていない。過去に解明されているのではないでしょうか。人間
が行動を起こす根元は何らかの不平、不満が必ずあるもの。これが明らかに
なれば解決は早いと考えます。

ご意見として、参考にさせていただきます。

5 井 上 美 代 子 公募

男女共同参画や人権に関する課題は、今回実施されたオリンピック、パラリン
ピックにおいて、世界的視野で炙り出されたように思います。正しく緊要な課題
です。
策定にあたって、市民アンケート調査を中学生、市内事業者にも広げたことは
とてもよいことと考えます。すべての市民のための計画となる姿勢を感じます。

すべての市民のための計画となるよう、計画の策定にあたっては、委員の皆様のご意見をはじめ、
今回、実施するアンケート調査の結果を踏まえ作成してまいります。

※　令和３年９月３日付文書（君市活第３６０号）で送付しました新たな君津市男女共同参画計画の策定方針に対するご質問・ご意見をまとめたものです。



報告第３号　新たな君津市男女共同参画計画策定に係るアンケート調査票（案）に対するご質問・ご意見について

№ 氏  名 推 薦 団 体 名 質　問　・　意　見 担当課の見解

1 関 口 牧 江 君津市婦人会連絡会

市民アンケート・市内事業所アンケートにＱＲコードでの提出は難しいですか。 今回のアンケート調査については、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点からも、市民・事業
所アンケートともにＷｅｂで回答が出来るよう対応いたしました。

2 鈴 木 恵 子 君津市赤十字奉仕団

市民アンケートについて、パートタイムの方の状況をもう少し知りたいです。
（「主たる生計維持者は」「現在の職場の勤務年数は」「勤務時間」「自分の収
入なしでは会計が厳しい」「年収は〇〇万、〇〇万以上とか以下とか」）（「パー
ト内容」「いくつもの職場（仕事）を兼務しているのか」「業務内容」→責任をもら
された仕事内容かどうか）

今回の市民アンケートは、16歳から８０歳の男女が対象となっている調査であることから、ご提案の
ありました設問を設けることは難しいと考えます。今後、女性の就業ニーズ調査など別途、調査を
実施し、実態把握に努めてまいります。

3 古 関 正 博 君津市自治会連絡協議会

中学生の意識調査の中で、問5、6でお手伝いの質問をしているが、ヤングケ
アラーが社会問題となっている状況に鑑み、もう少し切り込んだ質問内容とし
たらどうか。そしてその場合、悩みを相談できる人がいるかどうかの問を入れ
たらどうかと思います。

今回、アンケート調査を実施するうえで、ヤングケアラー、デートＤＶ、ＬＧＢＴ等の相談窓口について
生徒に周知いたしました。今後、教育委員会と連携しヤングケアラーの実態について調査、サポー
ト体制の強化に努めてまいります。

4 井 上 美 代 子 公募

（１）市民アンケート問７の２、３の表現方法を変えてほしいと思います。
性別を意識することなく子育てを行ってほしい旨の内容だと思いますが「性差」
となると「男女の性別による特性の差」ということで、子育て上、考えざるを得
ない事柄になるかと思います。
（２）市民意識調査の７．ＤＶ・ハラスメントなどについてですが、ＤＶの質問に
偏っており、ハラスメントに関する質問がありません。設問としては難しいので
しょうが、市民の意識を知る上では、ハラスメントに関する内容も入れていただ
きたいと思います。

（１）以下のように表現方法を変えさせて頂きました。
２．「男らしさ」、「女らしさ」を強調しないが、男女異なる成長に配慮して育てた方がよい
３．「男の子らしさ」あるいは「女の子らしさ」を意識せずに育てた方がよい
（２）ハラスメントの現状調査については、まず、事業所アンケートにて実施させていただこうと考え
ております。今後、市民アンケートを実施する際には、市民の意識・現状把握のためにも、設問をし
て設定できるよう努めてまいります。

※　令和３年９月３日付文書（君市活第３６０号）で送付しました新たな君津市男女共同参画計画策定に係るアンケート調査票（案）に対するご質問・ご意見をまとめたものです。



報告第４号　新たな君津市男女共同参画計画の基本理念に対するご質問・ご意見について

№ 氏  名 推 薦 団 体 名 質　問　・　意　見 担当課の見解

1 齊 藤 好 雄 君津市民生委員児童委員協議会

男女が互いにその人権を尊重すること ご意見として、参考にさせていただきます。

※　令和３年９月３日付文書（君市活第３６０号）で送付しました新たな君津市男女共同参画計画の基本理念に対するご質問・ご意見をまとめたものです。


